

Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 9. August 2022

Jenny Jaun verlässt Ehrendingen per 30.11.2022

Gemeindeschreiberin Jenny Jaun hat am 29. Juli 2022 den Gemeinderat darüber informiert, dass sie nach 12-jähriger Tätigkeit in der Gemeinde Ehrendingen entschieden hat, ihre Stelle als Gemeindeschreiberin und Vorsitzende der Geschäftsleitung per 30. November 2022 zu kündigen. Der Gemeinderat bedauert den Weggang sehr und beschäftigt sich nun mit der Nachfolge. Er dankt Jenny Jaun an dieser Stelle bestens für ihren Einsatz zugunsten der Gemeinde Ehrendingen und wünschen ihr für ihre private und berufliche Zukunft bereits heute alles Gute. Der Gemeinderat hat den Prozess der Nachfolgeregelung umgehend lanciert und informiert zu gegebenen Zeitpunkt.

Eintritt Lernende

Anfangs August starteten zwei neue Lernende ihre Ausbildung bei der Gemeinde Ehrendingen. Dren, Sadiki, 2005 wird zum Kaufmann in der Fachrichtung öffentliche Verwaltung und Lino Maurer, 2007, zum Fachmann Betriebsunterhalt im Werkdienst ausgebildet.

Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung wünschen den jungen Berufslernenden im Namen aller Mitarbeitenden einen erfolgreichen Start in die Berufswelt.

Wahl Mitglieder Kommissionen und Arbeitsgruppen

Jugendkommission

Der Gemeinderat hat Denise Hehl, 1965, Elisa Längle, 2008 und Viola Mülli, 2003, als Mitglieder in die Jugendkommission für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 gewählt.

Landwirtschaftskommission

Der Gemeinderat hat Daniel Frei, 1976, als Mitglied in die Landwirtschaftskommission für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 gewählt.

Arbeitsgruppe Begegnungsorte

Der Gemeinderat hat Pia Fussstetter, 1975, Liliane Bürgisser, 1979 und Yvonne Bergmann, 1977 als Mitglieder der temporären Arbeitsgruppe Begegnungsorte für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 gewählt. Die Arbeitsgruppe hat den Auftrag, ein Konzept für Sitzgelegenheiten im Dorf auszuarbeiten.

Arbeitsgruppe Forsthütte Schlad

Der Gemeinderat hat Markus Frauchiger, 1967, Stefan Hänzi, 1979, Stephan Frei, 1987, Kevin Kofel, 1989 und Urs Büchi, 1959, als Mitglieder der Arbeitsgruppe Forsthaus Schlad für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 gewählt. Die Arbeitsgruppe hat den Auftrag, die Neunutzung des Forsthauses Schlad zu Überprüfen.

Der Gemeinderat dankt allen Mitgliedern herzlich für ihre Bereitschaft sich für diese Ämter zur Verfügung zu stellen.

GEMEINDERAT

Brunnenhof 6 | 5420 Ehrendingen | Telefon +41 56 200 77 10
gemeinderat@ehrendingen.ch | www.ehrendingen.ch

Bezug Sandsäcke

Aufgrund der letzten Elementarereignisse hat die Gemeinde Ehrendingen Sandsäcke angeschafft, welche von der Bevölkerung zu einem Unkostenbeitrag von CHF 6.00 pro Sack gekauft werden können. Die Masse betragen 30 cm x 50 cm x 10 cm. Ein Sack wiegt ca. 15 kg und ist aus Kunststoff.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bis am **31. August 2022** bei der Gemeindekanzlei per Mail an: gemeindekanzlei@ehrendingen.ch oder telefonisch unter 056 200 77 10. Sobald alle Bestellungen aufgenommen wurden, wird darüber informiert wie die Verteilung der Sandsäcke erfolgt.

Zu Fuss zur Schule

Der Schulweg ist ein gesundes und lehrreiches Erlebnis – vorausgesetzt die Kindern gehen zu Fuss. Elterntaxis hindern die Kinder daran, die Gefahren des Strassenverkehrs kennenzulernen und sich das korrekte Verkehrsverhalten anzueignen. Der durchschnittliche Schulweg in der Schweiz beträgt zu Fuss rund 12 Minuten (Stufe Primarschule). Trotzdem wird jedes 10. Kind zur Schule chauffiert - Tendenz steigend. Der Gemeinderat möchte diesem Trend entgegenwirken und appelliert an alle Eltern, ihre Kinder zu Fuss zur Schule zu schicken oder zu begleiten. Weiter unterstützt er die Schulwegkampagne «Ich kann das». Die Kinder sollen – mit Unterstützung der Eltern, Lehrpersonen und Verkehrsinstruktoren – Lust auf den Schulweg zu Fuss bekommen und stolz auf sich sein, wenn sie sagen können: «Ich kann das. Ich geh zu Fuss.»

Der Gemeinderat dankt allen fürs Mitmachen.

Zurückschneiden von Bäumen und Sträuchern

Die Eigentümer von Grundstücken an öffentlichen Strassen, Wegen, Trottoirs und Plätzen werden ersucht, alle Bäume, Sträucher, Hecken und Einfriedigungen, welche in den Strassen- bzw. Wegraum hineinragen, bis **am 10. September 2022** zurückzuschneiden (§ 109 bis 112 Baugesetz). Dabei sind folgende Vorschriften zu beachten:

- Hecken und Sträucher sind auf 0.60 m Abstand, gemessen ab der Grundstücksgrenze, zurückzuschneiden. Bei Gehwegen hat der Rückschnitt auf die Hinterkante des Trottoirs zu erfolgen. Seitlich hat der Rückschnitt bis auf die Grundstücksgrenze zu erfolgen.
- Über Strassen muss der Fahrraum bis auf eine lichte Höhe von mindestens 4.50 m freigehalten werden. Über Gehwegen und Trottoirs muss die lichte Höhe mindestens 2.50 m betragen.
- Strassenlampen, Verkehrssignaltafeln, Strassennamensschilder und Hydranten dürfen nicht überwachsen sein.
- An Strasseneinmündungen, Strassenkreuzungen und Ausfahrten auf die Strassen müssen Sichtzonen eingehalten werden. In den Sichtzonen muss ein sichtfreier Raum zwischen einer Höhe von 80 cm und einer solchen von 3.00 m gewährleistet sein.

Wird dieser Aufforderung nicht nachgekommen, wird die Gemeinde ohne weitere Ankündigung den rechtmässigen Zustand auf Kosten der betreffenden Grundeigentümer durch eine Fachperson ausführen lassen. Mit diesen Massnahmen helfen Sie mit, die nötigen Sichtzonen für Fahrzeuglenker und Passanten einzuhalten und das Unfallrisiko zu vermindern. Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis.

GEMEINDERAT

Pilzsaison

Wie jedes Jahr ist die Pilzkontrollstelle in Baden, Mellingerstrasse 136, von Mitte August bis Ende Oktober an folgenden Daten geöffnet:

August:	13./14. + 20./21. + 27./28.	17.00 bis 18.00 Uhr
September:	Montag bis Freitag	17.00 bis 18.00 Uhr
	Samstag und Sonntag	17.00 bis 19.00 Uhr
Oktober:	Montag bis Sonntag	17.00 bis 18.00 Uhr

Weitere Informationen finden Sie unter www.baden.ch/pilzkontrolle

Traueranzeige

Smaropoulou, Evanthoula, 1970, von Ehrendingen AG, wohnhaft gewesen in Ehrendingen, Brüel 4, ist am 5. August 2022 in Baden AG verstorben. Die Abdankung findet am Dienstag, 9. August 2022 um 12.00 Uhr in der griechisch-orthodoxen Kirche in Münchenstein statt. Die Beisetzung findet anschliessend um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Gehrenhag in Ehrendingen statt.

Der Gemeinderat wünscht den Angehörigen viel Kraft und spricht sein herzliches Beileid aus.

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
15.08.2022	15.00 – 17.00	Mütter- und Väterberatung mit Voranmeldung	Ökumenisches Zentrum